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給食費無償化 補聴器購入助成拡充 費用を計上 
区議会第３回定例会 ９月１１日より開会 

 

 

党
区
議
団
が
繰
り
返
し
要
望 

学
校
給
食
費
無
償
化 

予
算
計
上 

9
月
5
日
、
岸
本
区
長
が
記
者
会
見
を
ひ
ら
き
、
第
３

回
定
例
会
に
提
案
す
る
補
正
予
算
（
第
４
号
）
を
発
表
し
ま

し
た
。（
主
な
事
業
は
下
表
参
照
） 

ま
た
、
長
期
化
す
る
物
価
高

騰
の
影
響
を
ふ
ま
え
、
事
業
者

に
対
す
る
光
熱
費
等
の
追
加
経

費
も
盛
り
込
ま
れ
ま
し
た
。 

こ
の
ほ
か
に
も
、
補
正
予
算

に
は
、
党
区
議
団
が
求
め
て
き

た
こ
と
が
多
数
反
映
さ
れ
て
い

ま
す
。 

区
民
の
く
ら
し
を
ま
も
り
、

区
民
参
加
の
区
政
の
前
進
の
た

め
に
第
３
回
定
例
会
で
も
全
力

を
尽
く
し
ま
す
。 

今
回
の
補
正
予
算
に
は
、
岸
本
区
長
が
公
約
に
掲
げ
、
日

本
共
産
党
区
議
団
が
長
年
に
わ
た
り
、
繰
り
返
し
求
め
て

き
た
学
校
給
食
費
の
無
償
化
の
費
用
が
計
上
さ
れ
ま
し

た
。
実
施
時
期
は
10
月
か
ら
来
年
3
月
ま
で
。
来
年
度
に

つ
い
て
は
、
〝
国
の
動
向
を
踏
ま
え
、
実
施
の
是
非
を
検
討

す
る
〟
と
述
べ
ま
し
た
。 

記
者
会
見
す
る
岸
本
区
長 

高
齢
者
補
聴
器
購
入
費
助
成 

物
価
高
騰
対
策
の
追
加
経
費
も 

第３回定例会 
9月 13日 10時～ 

一般質問 
 

9 月 11日（月）よ
り、杉並区議会第３回
定例会が開会します。
13日（水）10時から
一般質問します。 
●区立施設再編整備計画

について 

●児童館・ゆうゆう館に

ついて 

●都市計画道路について 

 

ぜひ、傍聴にお越し
ください。控室に資料
も準備していますので
お立ち寄りください。 

今
年
6
月
か
ら
始
ま
っ
た
高
齢
者
の
補
聴
器
購
入
費
助

成
は
、
多
く
の
申
し
込
み
が
あ
っ
た
た
め
当
初
予
算
と
同

額
の
費
用
を
計
上
し
ま
し
た
。 

■学校給食費の無償化            ９億４４４９万円 
・ 対象 区立小・中・特別支援学校 ６４校 ２９，５００人 
・ 実施時期 令和５年 10月～令和６年３月 
■保育施設に通う第二子保育料の無償化    ３２００万７千円 
・ これまで２分の１を軽減。さらに負担軽減するため無償化する 
■自転車用ヘルメット助成          ２１９２万６千円 
・ ヘルメット着用促進講習会受講者 最大５千円 250 名 
・ 上記以外 最大３千円 6,750 名 
■高齢者補聴器購入費助成           ４６２万９千円 
・ 実績を踏まえ１２０人分を追加 
■光熱費等の支援            ２億３０１２万６千円 
・ 公衆浴場、介護事業者、保育所等にたいする光熱費等の支援。 

下半期分の追加経費 
■気候変動対策の推進            ４７２９万８千円 
・ 再生可能エネルギー等の導入助成、断熱改修等エネルギー対策助成な

どの追加経費 
・ （仮称）気候区民会議の開催 
■対話によるまちづくりの推進           ３４２万円 
・ 「（仮称）阿佐谷まちづくり セッション」の開催 
・ 都市計画道路１３３号線に係る対話集会の開催 

記
者
会
見
で
紹
介
さ
れ
た
主
な
事
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 伊豆大島の天草で自由研究 

 

夏休みも終わり、毎年恒例の自由研究

支援を行いました。今回は、妻の実家・

伊豆大島で採れた天草を煮だしてとこ

ろてん作りと科学的分析。最近は温暖化

の影響か、天草も採れなくなっているそ

うです。良い経験になりました。 

 

今週の一コマ 

税金や国保、年金など、区政・生活につ

いてのご相談をお受けしています。お気軽

にご連絡ください。弁護士・税理士等もサ

ポートします。 


